

Fahrplanwechsel am 9. Dezember 2018

Gemeinde Dinhard



Ab dem 9. Dezember 2018 gilt der neue Fahrplan.
Das öV-Angebot wird vor allem im Raum Winterthur neu gestaltet.

Die wichtigsten Änderungen im Fahrplanangebot von PostAuto in Ihrer Gemeinde finden Sie nachfolgend aufgeführt.

Prüfen Sie Ihre Verbindungen bereits ab 15. November 2018 auf www.zvv.ch oder in der ZVV-Fahrplan-App.

Aktuelle Fahrplanauskünfte mit Echtzeitinformationen erhalten Sie auch auf folgenden Kanälen:
ZVV-Kundendienst: contact@zvv.ch oder Tel. 0848 988 988 (0.08 Fr./Min.)

PostAuto Schweiz AG, Region Zürich

Linie	Name	Änderung
612	Seuzach–Dinhard– Gütighausen– Andelfingen	Mo–Fr: Die Linie 612 verkehrt neu von Betriebsbeginn bis 20.15 Uhr durchgehend im Stundentakt mit leichten Fahrzeitanpassungen. Neu fährt das Postauto in Andelfingen um xx.33 und in Seuzach um xx.01 Uhr ab. In Andelfingen besteht weiterhin Anschluss an die S24 Richtung Winterthur und Schaffhausen. In Seuzach wird neu der Anschluss an die S29 von und nach Winterthur hergestellt (dort besteht Anschluss an die S12 von/nach Zürich). Täglich: Auf der Strecke Thalheim-Altikon, Bahnhof–Seuzach, Bahnhof fährt das Postauto neu auch am Abend und am Wochenende stündlich. Die Abfahrtszeit in Seuzach verschiebt sich um rund eine halbe Stunde auf xx.33 Uhr gegenüber den Fahrzeiten tagsüber.

PostAuto
Region Zürich
Pfungstweidstrasse 60b
8080 Zürich

Tel. +41 58 386 24 00
E-Mail: zuerich@postauto.ch
www.postauto.ch

